

*Meine Lippen und meine Seele,
die Du erlöst hast, lobsingem DIR.
Psalm 71,23*

Wir nehmen Abschied von unserer liebevollen Mutter und Grossmutter

Lydia Baumann-Grossenbacher

29. September 1935 – 10. März 2024

Nach einem reich erfüllten Leben hat sie friedvoll im Martinzentrum ihre letzte Reise angetreten.

In Verbundenheit

Mariann Baumann und Beat Deubelbeiss mit Jonas
Martin und Natalie Baumann-Stadelmann mit Zora und Hanna
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 22. März 2024, um 11.00 Uhr in der Friedhofskapelle auf dem Schorenfriedhof in Thun-Gwatt statt.

Anstelle von Blumen, gedenke man;
der Stiftung «Stöckenweid» Meilen IBAN: CH20 0900 0000 8546 8977 5 oder
der Stiftung «Médecins Sans Frontières» IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q

Traueradresse:

Mariann Baumann, Hasenackerstrasse 53, 8708 Männedorf